

OCÉ RECIBE EL RECONOCIMIENTO DE IQUA

La multinacional europea del sector de Tecnologías de la Información **Océ** se ha incorporado a **IQUA** como miembro adherido.

En breve dispondrá del sello de calidad que garantiza haber pasado la auditoría que realizan los consultores de IQUA en la que se analizan aspectos como la honradez, la fiabilidad, la responsabilidad, la confidencialidad y la protección de la dignidad humana.

IQUA se fundó en 2002 con el objetivo de ser un punto de encuentro entre los diferentes agentes de la red: Administración, operadores, usuarios, empresas, técnicos en calidad de Internet... Entre los socios funda-

dores figuran el **Consell de l'Audiovisual** de Cataluña, la entidad **RED.es**, el **Consejo Audiovisual** de Navarra y el **Consell de l'Audiovisual** d'Andorra.

El Grupo Océ ha estado, desde sus inicios hace 130 años, involucrado en actividades relacionadas con la Responsabilidad Social Corporativa. Esta importancia queda patente a través de la participación en diferentes foros internacionales: *Global Reporting/Global Compact* de Naciones Unidas, Agencia EPA de medioambiente en EE.UU.

Océ cotiza en el *Dow Jones Sustainability Index* y ha recibido varios

premios a escala internacional tanto por la sostenibilidad de sus productos (*Blue Angel*) como por su política de recursos humanos (Premio *Vocational Foundation Inc. 2006*), etc.

En España, participa en diferentes actividades o entidades relacionadas con el comportamiento responsable como **Ecofímica**, **Fundosa**, etc... También colabora con la Sociedad en la difusión de la Cultura y la Educación a través de acuerdos de patrocinio con el **Liceo** de Barcelona, la Escuela Oficial de Idiomas o importantes universidades. ■